



上原中だより

NET UEHARA(URL:<https://www.fureai-cloud.jp/uehara-j>)

教育目標 自主・自律 共生 未来の創造

令和2年度 退職・異動された先生からのご挨拶

太田 淳子 先生

皆さんを驚かせてしまったかと思います。このような時期と重なり、直接あいさつできずに申し訳なく思っています。

長引く休校の中、自分を見つめ、これからのことを考えている人もいるでしょうね。私は担任ではなくなりますが、皆さんを主に授業の面で支えていくつもりです。

英語のことわざに「After a storm comes a calm.」というものがあります。日本語の「待てば海路の日和あり」と同じ意味です。今日大きなstormが吹いていますが、必ずcalmの日々が来ます。この「待っている」間に、すぐ一步を踏み出せるよう、アップ(準備)しておきましょうね。私も皆さんとともに再スタートがきれるよう、トレーニングしておきます。元気に会えることを心待ちにしています。

最後になりましたが、今まで支えてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。今後もお子様の健やかな成長を近くで見守ることができ、大変うれしく思っております。改めてよろしく願いいたします。

栗原 諒 先生

昨年度、明星学級の担任をしていました、栗原です。

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生の皆さん、進級おめでとうございます。

上原中学校で勤務させて頂いた期間、生徒の皆さんと接する中で多くの事を学ばせられました。日常生活をはじめ、各行事など様々な事を自分の力に変え大きく成長していく姿からは、多くの学びと感動をもらいました。ありがとうございました。

また、保護者、教職員の皆様が支えてくださったことにも感謝しております。ありがとうございました。

新型コロナウイルスの影響で休校期間が続いていますが、どのように過ごしていますか？

これからの学校生活のことで不安になることがあると思いますが、目標を明確にして、今できる最大限の努力をして下さい。このような状況で努力を続けていくことは大変なことではありますが、どんなことも自分たちの力に変えることのできる上原中学校の皆さんならできると信じています。



下口 くまり 先生

こんにちは。元気にはしていますか？休校が続いていますが、それぞれのできることを頑張っていますか？理科の勉強、もちろんやっていますよね？

私はこの春、目黒区立第一中学校に異動しました。このタイミングで異動になってしまい、きちんとお別れもできなかったもので、こうしてお手紙を送ることになりました。

今年から、上原中学校では理科の少人数指導がなくなるため、理科の先生が一人異動しなければならなくなり、下口が異動することになりました。本当はもっと上原中学校にいたかったのですが、こればかりは仕方のないことです。気持ちを切り替えて頑張ろうと思います。

3年生の皆さん。異動が決まった時、一番心配したのは君たちのことです。君たちの理科は私が1年生の頃から担当していました。高校受験で困らないように、時には厳しい内容もあったとは思いますが、考えて授業や実験、テストを作ってきました。卒業まで責任をもって指導していきかけたのですが、もうそれはできません。ごめんなさい。最後のプレゼントとして、休み明けテストを心を込めて作って置いてきました。長い休校期間をうまく活用して、勉強を頑張ってください。

2年生の皆さん。君たちとは1年間だけだったけど、楽しい1年間でした。2年生になったら解剖や実験をいよいよ本格的にやりたいと思っていたので、本当に残念です。理科への関心が高く、積極的な学年だと思っていた。理科は学年が上がるにつれてどんどん難しく感じると思いますが、苦手意識を持たずに、面白いと思うことは興味を持って取り組んでみてください。テストで高得点を目指すことが大切なのではなくて、純粋に面白いと思うことが一番です。

テニス部の2, 3年生の皆さん。君たちの引退を顧問として最後まで見届けることができず、ごめんなさい。せめて大会で会えるようにテニス部の顧問を希望しましたが、なぜかパソコン部の顧問になりました。もし大会がある場合は同じブロックなので見に行きたいと思っています。そして部活が再開したら、ぜひ練習試合をやり目黒一中に来てください。そうしたらみんなに会いに行きます。待ってますよ。

最後に、卒業していった高校1年生。このメッセージが届くと良いなと思っています。長い受験生活を終え、待ちに待った高校生活をスタートしようというこのタイミングで、休校になってしまい困っている人、辛い思いをしている人が沢山いると思います。下口もみんなと一緒に上原中を卒業して、新しい環境に行きました。目黒一中では1年生の副担任です。こんな状況で、新しい環境で、先が見えず不安なことがいっぱいです。でも、今の状態が永遠に続くわけではありません。我慢した分、学校が始まって入学したら、楽しい充実した高校生活を送れるはず。長い充電期間をもらったと思って、準備をしましょう。そして、もう一つ大事なのは、健康です。私も、コロナに罹ったら危ないので一生懸命生きています。体調を整えることも準備のうちです。大丈夫、きっと何とかなるから。お互い、新しい環境で頑張りましょうね。

長くなりましたが、異動して上原中学校を離れてから、皆さんのことを心配しない日はありません。学校が始まったら、上原中の先生方から皆さんのの元気になっている様子を聞くことを楽しみにしています。体調には十分気をつけて、上原中で頑張ってくださいね。私も目黒一中で、シカ頭骨（一中に引っ越しの際にアゴと鼻が割れたので修復作業中）とスズメバチ標本をいつも通り理科室に置いて、これまで通り理科を頑張ります。

今までありがとう。また逢う日まで。

